ABENGOA

Sevilla, 17 de enero de 2000.

Por la presente, Abengoa, S.A. pone en su conocimiento, y en el del mercado, que ha constituido la compañía mercantil Telecom Ventures AG, con sede en Suiza, que actuará bajo la denominación comercial Telvent, como sociedad inversora en el sector de telecomunicaciones e internet.

En dicho sector de telecomunicaciones e internet, Abengoa a través de su filial Sociedad Anónima de Instalaciones de Control, Sainco, tiene una fuerte presencia en la actividad industrial de integración de redes de telecomunicaciones. Sainco cuenta con una demostrada capacidad técnica, análisis, selección y gestión de oportunidades en este sector, disponiendo de un cualificado equipo humano de ingenieros y personal técnico especializado.

La nueva sociedad, Telvent, tiene como finalidad desarrollar inversiones en empresas de contenidos para internet y en operadores que desarrollen las nuevas infraestructuras de acceso con gran ancho de banda tanto fijas como móviles. La finalidad es, por lo tanto, doble. De una parte, conformar una cartera diversificada de participaciones en empresas líderes, sin intervenir en la gestión de las mismas; y, de otra, promover negocios enfocados a la creación y explotación de infraestructura neutra y compartida para soporte de los nuevos servicios de telecomunicaciones, acceso a internet y comercio electrónico.

Telvent está participada al 100 por 100 por Siema (Sociedad Inversora en Energía y Medioambiente) de la que es socio único Abengoa que actúa por medio de ella en sus actividades de inversión. Dentro de la estructura organizativa de Abengoa, la gestión operativa de Telvent se incardina junto con Sainco.

Al cierre del ejercício de 1999 Telvent dispone de una cartera de participaciones en empresas como Telefónica, TPI, Terra, Jazztel, Ariba, Ecuality y otras, cuyo importe asciende a unos 35 millones de euros (5.823 millones de pesetas), sin que en la actualidad ninguna de ellas, siendo sociedades cotizadas, supere el 3% de su capital social.

Telvent viene a complementar los objetivos puestos en práctica por Abengoa en los últimos ejercicios de compaginar su actividad industrial tradicional con productos integrados en los que desarrolla conjuntamente el soporte financiero, la tecnología y la explotación del proyecto. En esta línea, Siema canaliza las inversiones de Abengoa fundamentalmente, hasta 1999, en energía renovables y medioambiente. Consolidado el desarrollo de Siema, Abengoa reorienta con Telvent sus inversiones también en el sector de las telecomunicaciones e internet.

Debido a la indeterminación de las principales variables de las inversiones en las que Telvent va a estar presente, Telvent debe considerarse fundamentalmente en su significado estratégico, como instrumento de apoyo al desarrollo de la capacidad industrial de Sainco en el sector de las Telecomunicaciones e Internet. En cualquier caso, su desarrollo potencial dependerá de la evolución específica del conjunto de inversiones a realizar, según las pautas del mercado, cuya estimación resultaría difícil de determinar.

Sin otro particular, aprovechamos la ocasión para saludarles atentamente.